



Notre première récolte à Mouila, la plus grande palmeraie industrielle d'Afrique



Olam Palm Gabon franchit une étape majeure avec la première récolte dans la plantation de Mouila, la plus grande plantation industrielle d'Afrique, lancée par S.E.M Ali Bongo Ondimba, Président de la République, Chef de l'Etat, le 16 juin 2016.

6 ans après la signature d'un accord avec le gouvernement gabonais pour développer 50 000 ha de palmiers à huile dans le cadre d'OLAM PALM GABON (partenariat public privé), ce sont déjà près de 36 700 ha qui ont été plantés sur les deux sites d'Awala (6 502 ha) et Mouila (30 111 ha), 1 usine de transformation déjà en activité et 2 autres en cours de construction.

AUJOURD'HUI C'EST AVEC UN IMMENSE PLAISIR ET UNE TRÈS GRANDE FIERTÉ QUE NOUS PROCÉDONS À LA PREMIÈRE RÉCOLTE DANS LA PLUS GRANDE PLANTATION INDUSTRIELLE DE PALMIERS À HUILE EN AFRIQUE, SISE À MOUILA, RESPECTANT LES CRITÈRES D'OBTENTION DE LA CERTIFICATION RSPO.

Le groupe Olam, ses 8 000 employés au Gabon et dans ce cas particulier les 6 200 collaborateurs travaillant pour Olam Palm Gabon ont tenu leurs engagements :

- Participer à la diversification de l'économie et à la transformation des ressources naturelles locales
- Développer au Gabon la plus grande palmeraie d'Afrique
- Favoriser le développement rural
- Apporter des bénéfices socio-économiques aux planteurs et aux populations directement impactées
- S'engager sur le long terme dans une logique durable

Nous remercions tous les acteurs et partenaires qui nous ont fait confiance depuis le début.

Olam, pour le développement durable du Gabon.

www.olamonline.com

